

校長室だより 夢に向かって輝く児童の育成

No.32

令和2年4月13日 文責 校長 林 寛



入学 おめでとう！！

4/9(木)、65人の1年生と保護者の皆様の参加により、入学式を実施することができました。新型コロナウイルス感染症予防の対策として、参加者の制限や時間の短縮、座席間の距離の確保など、例年とは異なる形となりました。まい、申し訳なかったのですが、1年生の元気な笑顔に救われた気持ちになりました。大きめの制服を着たかわいい1年生と、元気に学校に来るための「あ」で始まる3つの約束をしています。いよいよ児童数381名でのスタートです。入学式に参加できなかった上級生たちも1年生の世話をがんばろうとしてくれています。67人の6年生は、前日の式場や教室づくりだけでなく、当日の式場へのイスの搬出入や後片づけなどにも頑張ってくれています。6年生の成長も楽しみです。

約束①「あいさつ」を元気にする

約束②「あさごはん」を毎日食べてくる

約束③「あんぜん」に気をつけて登校する



↑ たくさんの幼稚園・保育園・こども園様からお祝いのメッセージをいただきました

男女混合名簿について

佐賀県教育委員会では、男女共同参画社会の実現に向けて、児童生徒の男女平等意識を育むとともに、性的マイノリーの児童生徒に対する配慮や、性別にとらわれず一人一人の個性を尊重する意識の醸成を図る観点から、性別で分けない「男女混合名簿」の導入に向けた取組を推進しています。

この通知を受け、吉野ヶ里町内の小中学校でも、本年度より、男女混合名簿を使用することになりました。このことは男女の性差を否定することを目的とするものではありません。男女混合名簿の使用範囲は、原則として、法令等に定められた学校に備えなければならない表簿、その他、校長が必要と認めたものに限りま。つきましては、「男女混合名簿(50音順)」の使用について、ご理解いただきますようお願いいたします。

始業式の日朝、新しいクラスの名簿を子供たちのくつ箱前に貼っていました。子供たちは、自分が何組か、誰と一緒にということに気持ちが向いていたせい、違和感を訴える子はいなかったようです。おそらく、何年か先には、「昔は、男女別の名簿だったよ」「えーどうして？」というような会話がされるのではないかと思います。

家にありませんか？

新型コロナウイルス感染症防止に向け、朝の検温やマスクの着用による健康管理を各家庭にお願いし、学校では手洗いの励行や教室の換気、密集・密接・密閉を避けることに配慮した学習活動などに努めています。中でも、食事の前やトイレの後などの手洗いを励行するために、手洗い場への液体せっけんの設置をしたいと考えています。しかしながら、校内には液体せっけんを入れるポンプ式の容器が不足している状況です。もし、家庭にポンプ式の容器の余りがありましたら、学校に持たせていただけないでしょうか(できれば、泡状で出てくるものが使いやすいようです)。子供たちが手洗いをしやすい環境を整え、感染症防止を進めて参ります。



令和2年1月から、町内小中学校で勤務時間外の留守番電話の導入が始まりました。小学校の場合、平日は18:30～7:30まで、金曜日は17:30以降に留守番電話に切り替わります。学校が休みの時の緊急連絡先は、☎53-1111(三田川庁舎の宿直室)となっています。ご理解の程よろしくお願いたします。

※裏面に登下校時の送迎についてのお願いを印刷しています。

学校ホームページ

